



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación"

NOTA DE PRENSA N° 056-2015-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Prefecto de provincia ecuatoriana se solidarizó con la lucha del pueblo cajamarquino

Salvador Quishpe manifestó enfáticamente: "Encontremos la forma de unirnos para hacer respetar nuestros territorios"

Esta mañana una delegación de la provincia fronteriza Zamora Chinchipe de Ecuador, encabezada por su prefecto Salvador Quishpe Lozano, visitó la sede central del Gobierno Regional Cajamarca, esto en el marco de la promoción del evento "Pachamamaraymi" festividad que se desarrollará desde el 07 de mayo hasta el 09 de mayo del presente año en la ciudad de Zamora Chinchipe y en la cual se agradece a la Madre Tierra.

El prefecto del país norteño inició su alocución indicando: "No podemos olvidar nuestro camino ¿Porque si olvidamos nuestro camino hacia dónde vamos a caminar? Venimos, hermanos de Cajamarca, a expresar nuestro reconocimiento a la lucha que ustedes sostienen en defensa de sus derechos, de sus pueblos, de su dignidad, de la vida Cajamarca".

Asimismo, dio a conocer el creciente interés que existe en al interior del pueblo ecuatoriano sobre el proceso de lucha que vive Cajamarca debido al conflicto latente generado por el proyecto minero Conga. "Estamos a la expectativa de lo que ocurre con nuestros hermanos que viven alrededor del proyecto minero Conga. Su mensaje que ha llegado mucho más allá del Perú, porque las preocupaciones que tienen nuestros hermanos también son preocupaciones nuestras en los territorios donde vivimos".

Por otro lado, dejó un mensaje para Ollanta Humala: "Escuche la voz de los pueblos, no se puede gobernar a espaldas de la voz de los pueblos. Los pueblos han puesto una esperanza, han puesto su confianza en la palabra que alguna vez nos dieron: que la minería no es lo prioritario, que lo primero es el agua, que lo primero es la vida".

"No entiendo, no lo puedo comprender. Si su pueblo lo nombró su presidente, cómo es que el sistema capitalista lo encarcela. Vaya nuestro saludo, vaya nuestra solidaridad a nuestro hermano Goyo, como se le dice allá en la montaña", manifestó recordando al presidente regional electo Gregorio Santos Guerrero.

Por último, concluyó llamando a que, los pueblos de Cajamarca y Zamora Chinchipe: "Encontremos la forma de unirnos, de juntarnos para hacer respetar nuestros territorios. La Globalización nos empuja a unirnos para el comercio por ejemplo. Ya sabemos cuáles son las consecuencias para los que pensamos desde el punto de vista del cultivo, de la vida".

Se agradece su difusión



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS**



"Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación"

Cajamarca, 09 de abril de 2015

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**